

# 小川ゆうじの読者たより

小川 吉開 検 索

田尻町支部党活動募金  
1口200円のお願

なんでも相談は  
月・水・金の  
午前10時～正午  
465-9939

2月の弁護士相談は  
14日(金)  
夕方6時～8時  
事前予約が必要です  
(部内資料)

## 二市一町の正副議長・空対正副委員長が新関空会社と意見を交換

2月6日午後、新関空会社本社ビルで開かれた新関空会社と対岸の泉佐野市・田尻町・泉南市の正副議長、空港対策正副委員長との意見交換会は、非常に有意義で明るいものとなりました。今年開港20周年をむかえる関空は、2013年冬スケジュールで開港以来最高の862便を就航させました。地元市町は「関空まち処」に続いて、「泉州まるわかり屋」を今月23日にオープンさせます。

毎年開催されている新関空会社との意見交換会。田尻町議会からは、高木議長、中川副議長、仁部空港対策委員会委員長、私は、空港対策委員会副委員長として、新関空会社の加藤芳充常務取締役ら関係役員らと意見交換しました。特徴的な質疑応答を紹介します。

意見交換に先立ち、バスで大規模太陽光発電施設、2016年下期に共用開始予定の第3ターミナルビル建設予定地、今年春にオープン予定のフェデックス社屋をみて、第2ターミナルビルで昨年10月にオープンさせた泉佐野市が運営する「関空まち処」に立ち寄りしました。

### 国内線をふやしてほしい

泉佐野市の議長は「泉佐野市にはたくさんの方の視察者がこられるが、関空を利用して来られる方が少ない。もっと国内線を増やしてほしい」と要望しました。新関空会社は、「地方都市への就航をふやしてほしいと常々お願いしていますが、航空会社は採算性の問題があります」などと答えました。

### 関空が国有化されることについて

田尻町の中川副議長は、「町民さんから関空が国有化されることはないのか?と尋ねられる」と質問しました。新関空会社は、「関空は約2兆円の資産になる。土地は元の関空会社が持っている、新関空会社がその66%の株をもち、約3000人の株主がいます。国有化のために国が用意しなければならぬお金は7000億円。強権的な国有化は簡単ではありません」などと答えました。

関空から就航している都市  
札幌・函館・仙台・東京(羽田)  
東京(成田)・松山・福岡・長崎  
鹿児島・石垣・那覇  
※LCCの就航によりピーク時の8割ほどに復活してきているといえます。

### 小川ゆうじ

16日初フルマラソンに挑戦します  
完走が目標です

16日午前10時30分に堺・浜寺公園をスタートし、泉南・樽井浜園を折り返し、りんくう公園にゴールする第21回泉州国際市民マラソンに出場します。ゼッケンナンバーは4865です。フルマラソンは初めての挑戦です。完走めざしてがんばります。



“脱輪”防止のため、溝ぎわに線引き  
1月21日に共産党議員団が府岸和田土木事務所に要望していた脱輪防止対策として施行いただきました。



### 田尻町社会福祉協議会 法人化20周年記念

## 田尻町社会福祉大会が開かれる

～共に生き、支えあう、ふれ愛のまちづくり～

田尻町社会福祉協議会(片岡啓子会長)は、13日午後2時から、ふれ愛センターで法人化20周年記念の田尻町社会福祉大会を開催しました。式典では、功績の顕著な会の理事・監事・評議員、民生・児童委員、地区福祉委員会等の団体役員でいづれも10年以上。ボランティア団体、団体職員及び役員職員で7年以上。福祉活動に継続的に協力援助した個人及び団体の合計75の個人及び団体(重複含む)に表彰状や感謝状が贈られました。



「関空まち処」で大阪 泉州名物として販売しているスナック菓子「がっちょの唐揚げ」